

22.06.2019 Gerne haben wir am späten Nachmittag den Festumzug des Schützenvereins Lauenstein (Erzgebirge) musikalisch umrahmt.

Bevor im Innenhof des Schlosses der Schützenkönig 2019 bekannt gegeben wurde, zogen die Gastgeber und einige befreundete Schützenvereine der Umgebung zu unserer Musik durch die Hauptstraße und über den Marktplatz. Die sommerlichen Temperaturen ließen zu dieser Tageszeit zum Glück etwas nach, so dass es sich später bei zwei weiteren kleinen Auftritten im Festzelt auf dem Schlossgelände aushalten ließ.

{morfeo 181}

Auch wenn unsere Truppe etwas kleiner als gewöhnlich war: wir boten ein abwechslungsreiches Programm, dass viel Beifall fand. Außerdem: viel mehr MusikerInnen hätten kaum Platz auf der kleinen Tanzfläche vor dem DJ-Pult gefunden. Danke den Schützen, die uns ein Freigetränk gegen die trockenen Kehlen spendierten.

Ein Dankeschön an Thomas W. für die Bilder